

Las luchas obreras llevadas a cabo en Morón han sido prueba irrefutable de una gran conciencia de clase que despierta de forma arrolladora entre las masas y de una capacidad organizativa unitaria, democrática e independiente, que nace de forma consciente, libre y espontánea de entre los propios obreros.

Ejemplos de estas luchas son las que han tenido lugar en Matadero de Aves "Luque", que en un día de huelga, decisión adoptada unánimemente, consiguió, a pesar de las coacciones de la empresa y la guardia civil, la mayoría de sus reivindicaciones.

En el sector del metal, se ha conseguido mediante la elección de delegados en cada taller, la unidad total del gremio en esta localidad, que ante la dispersión de los obreros en éste, es un gran paso de organización ante las luchas que ya comienzan a plantearse por el convenio. Es de destacar la huelga del servicio Renault en la que resultaron despedidos siete obreros, no volviendo al trabajo hasta conseguir la readmisión de estos.

En las fabricas de Angel Camacho, S.A. e I.E.S.A., se inició la huelga -- por decisión mayoritaria el día 19 de Marzo, después de recoger en encuesta la opinión de todos los obreros. Viendo la necesidad de conseguir una verdadera unidad en esta situación conflictiva, se eligieron en asamblea delegados obreros en cada sección de trabajo, por parte de la primera de estas empresas.

Trás unos días de silencio por parte de la empresa, ésta despide a siete obreros, entre ellos varios miembros del jurado de empresa, el presidente de la U.T.T. del Sindicato Local Mixto y varios de los delegados elegidos, tratando de romper la unidad conseguida.

MORON DE LA FRONTERA